

Place au sport ! Un nouveau gymnase de niveau compétitif à l'école secondaire Le Transit

Val-d'Or, le 19 août 2016 – C'est avec beaucoup d'enthousiasme que la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois a reçu l'annonce du ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport, M. Sébastien Proulx, qu'elle pourra réaliser des travaux d'agrandissement pour offrir de nouvelles installations sportives à l'école secondaire Le Transit, un investissement de plus de 5 M\$. Pour l'occasion, le ministre délégué aux mines et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue, M. Luc Blanchette, le député d'Abitibi-Est, M. Guy Bourgeois, les élus scolaires et de nombreux invités étaient réunis à l'école secondaire Le Transit pour partager cette heureuse nouvelle.

L'école secondaire Le Transit accueille plus de 420 élèves du premier cycle du secondaire. Elle offre plusieurs programmes sportifs tels que : multisports, basketball et hockey. Le gymnase actuel ne permet pas de répondre adéquatement aux besoins de l'école et ses dimensions sont insuffisantes pour la pratique de plusieurs sports. Les élèves devaient donc se déplacer à l'extérieur de l'école afin d'utiliser d'autres plateaux sportifs. Le nouveau gymnase répondra aux normes minimales de différentes fédérations sportives et au cadre de référence pour le développement d'installations sportives intérieures de l'Association québécoise du loisir municipal. De plus, selon les statistiques sur la santé physique, de meilleures infrastructures sportives augmentent le temps d'activité physique chez les jeunes.

« L'ajout d'un nouveau plateau sportif permettra de bonifier l'offre sportive de l'école, mais également de contribuer à la qualité de vie des jeunes et adultes de ce quartier de Val-d'Or », a mentionné M. Gaétan Gilbert, président de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois. L'agrandissement prévoit un hall d'entrée, un gymnase de 19 m X 32 m, des gradins, une salle d'entraînement, des installations sanitaires, des vestiaires ainsi qu'un dépôt. Des installations adéquates qui permettront de dynamiser un quartier et de contribuer aux saines habitudes de vie.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 400 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale adulte. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

- 30 -

Sources : Caroline Neveu, conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
Neveu.caroline@csob.qc.ca